

三本杉



境東JHP

新学期スタート！2学期もよろしくお願ひいたします

長くなった44日間の夏休みが終わり2学期がスタートしました。今年の夏も、猛暑や大雨など不安定な天候に見舞われ、ご家庭でも対応に追われることが多かったかもしれません。また夏休み中の、オンライン登校や全校登校を実施するにあたり、ご協力もいただき、ありがとうございます。担任からは、子供たちの顔を見たり直接声を聞いたりし、夏休み中の状況を把握できて、とても良かったとの声が聞かれています。

引き続きの感染症対応等、先行きが見通せない中で新学期がまたスタートしました。学校でも丁寧に子供たちの様子を見ていきたいと考えておりますので、各御家庭においても気になることがありましたら、早めに情報共有させていただければと思います。

なお1学期同様、毎日の健康観察結果入力をお願いします。

2学期もよろしくお願ひいたします。

2学期の主な行事予定（下線部新規）

2学期の主な行事について、予定をお知らせします。

【9月】始業式（2）、6年金管バンドさかい郷土芸能ふれあい発表会参加（15）、3年校外学習（19）、6年修学旅行（25・26）

【10月】6年金管バンド東地区のりーソソポーツフェスティバル参加（6）、市陸上記録会（9）、第67回運動会（19）、5年VR災害体験（25）

【11月】1年桐生旅行（1）、4年校外学習（6）、ありがとう集会・学校公開（8）、教育相談（12～希望家庭のみ）、4年合同音楽会（14）

【12月】学校保健委員会（19）、終業式（24）、冬季休業（25～1/6）、1/7始業式

「勉強も運動も食事も」（始業式での校長の話）

行事もたくさんある2学期が始まるにあたって、みなさんにチャレンジしてもらいたいことを「秋」という言葉を使って3つお話しします。

まずは「読書の秋」です。1学期多くの方が、図書室からたくさん本を借りて読んでいました。秋は暑さがゆるんで読書だけではなく、勉強をするのには丁度いい季節になります。また、いろいろなことへの集中力も高まります。この期間にしっかりと知識を貯めてください。たくさん読書と勉強をしてください。

2つ目は「スポーツの秋」です。10月には運動会や陸上記録会、その他様々なスポーツイベントが地域で開催されます。地域の行事にも積極的に参加して、スポーツを楽しんで、体力をつけてください。また、暑すぎて休み時間に校庭で遊べない日も少なくなります。友達と一緒に外で楽しんでください。

最後に「食欲の秋」です。「収穫の秋」「実りの秋」など関係する言葉もあります。植物に美味しい実がなるとともに、涼しくなるために体温が上がりにくくなり、食事に適した気候になります。また、この時期にしっかりと食事をして血や肉を増やすことで、病気に打ち勝つ免疫力を高めたり、冬場の寒さに備えられたりして、大切な期間になります。しっかりと食べて体力をつけてください。

他にも「秋」に関してはたくさんありますが、簡単に言うと、2学期は、「よく勉強」して、「よく運動」して、「よく食べ」てくださいということです。

いろいろな楽しみがある2学期。成長期のみなさんには全て大切なことです。元気に過ごし、チャレンジすることで、たくさんの経験と思い出をつくる2学期にしてください。

身近な人への「感謝」

右の写真は、労務技師の植村さんです。暑い夏休みの間も、校庭の草刈りや校舎内の整備をし、2学期に向けた準備をしてくれました。改めて「感謝」の言葉を贈ります。



2年2組担任に、佐藤友子先生が着任しました

本日より、2年2組担任として佐藤友子先生が着任しました。2学期が今日からスタートし学校生活が再開するとともに、運動会に向けての練習も本格的に始まります。2年2組の児童みなさんには佐藤先生と、たくさんの学びと経験、思い出をつくってほしいです。よろしくお願いします。